

Mike Quinsey
– 17.März 2023 –

Inzwischen dürftet ihr wohl erkannt haben, dass das, was auf der Erde geschieht, ein Anzeichen dafür ist, dass große Veränderungen im Gange sind, die sich fortsetzen werden, bis die Erde auf den Aufstieg vorbereitet ist. Was bisher während des letzten Zyklus' noch akzeptabel schien, ist in der jetzigen Periode, in der für eure Schwingungs-Erhöhung Veränderungen notwendig sind, nun nicht mehr angemessen, und diese Veränderungen werden sich im Laufe der nächsten Jahre fortsetzen. Gegenwärtig mag es für euch schwierig sein, zu verstehen, wohin das führt, denn manchmal scheint sich alles eher 'zufällig' und ohne wirklichen Zweck zu verändern. Mit der Zeit wird sich jedoch ein Muster herauskristallisieren, das ein Ende bisheriger Gewohnheiten offenbart, die nicht mehr ausgereicht hätten, um eure Erfordernisse erfüllen zu können. Ihr lebt zurzeit in einer schwierigen Umstellungs-Phase, aber in sehr naher Zukunft wird es einen Wendepunkt zum Besseren geben. Haltet also durch und verzweifelt nicht, denn eure Geduld wird belohnt werden.

Was zurzeit geschieht, ist vollkommen normal in Zeiten wie den jetzigen, in denen ihr euch gerade befindet; seid versichert, dass wir bei euch sind, um sicherzustellen, dass all diese Veränderungen als *erhöhend* erlebt werden können. Das wurde schon seit langem vorhergesagt und ist kein 'zufälliges' Ereignis. Wären da nicht die Dunkelmächte, die euch zurückhalten wollen und versuchen, euch die Wahrheit vorzuenthalten, hätten sich Fortschritte schon vor vielen Jahren ergeben können; letztlich kann jedoch nichts eure geplanten Fortschritte verhindern. Deshalb betonen wir die Notwendigkeit, dass ihr euren Weg beibehaltet und euch nicht abbringen lasst von eurem Lebensplan Richtung Aufstieg. Der Erfolg wird euch sicher sein, ganz gleich, welche Maßnahmen die Dunkelmächte ergreifen. Bedenkt aber auch, dass Situationen genutzt werden, um Karma zu bereinigen, das viele Seelen noch mit sich herumtragen, und zum Zeitpunkt, als sie ihren Lebensplan besprochen, stimmten sie dem zu. Diese Erkenntnis erklärt, warum wir euch sagen, dass nichts 'zufällig' geschieht.

Ihr lernt aus euren Fehlern, und deshalb sagen wir euch, dass, wenn ihr sie erst einmal überwunden habt, normalerweise nicht erwartet wird, dass ihr euch der Prüfung erneut stellen müsst. Alles ist geplant, um euch zu helfen, euch weiterentwickeln zu können, und um besonders in dieser jetzigen Zeit sicherzustellen, dass ihr auf einen Aufstieg vorbereitet seid. Es ist eine so wichtige Zeit, und ihr werdet diese Gelegenheit sicher nicht verpassen wollen, die alten Schwingungen hinter euch zu lassen und künftig ein friedliches, lohnenswertes Leben genießen zu können. In Zukunft werdet ihr mehr Einfluss haben auf das, was zu tun ihr beabsichtigt; die Rückschau auf eure vergangenen Lebenszeiten kann aufzeigen, wo eure Interessen liegen, und euch helfen, eine entsprechende Wahl für die Zukunft zu treffen. Wir werden wie immer zur Stelle sein, um euch darüber zu beraten, was das Beste für euch ist, um eure Weiterentwicklung fortsetzen zu können.

Zweifellos habt ihr bereits Vorstellungen davon, was ihr in Zukunft tun möchtet; eure Möglichkeiten werden beträchtlich sein, denn ihr werdet durch eure Erfahrung bewiesen haben, dass ihr würdig seid, auch Raumfahrer zu sein, falls dies euer Wunsch ist. Da wird sich vieles für euch öffnen, sodass die Probleme und harten Zeiten, die ihr in der Vergangenheit erlebt habt, verblassen und nur noch eine ferne Erinnerung bleiben. Könnt ihr euch vorstellen, wie es sein wird, von den Fesseln befreit zu sein, die euch bisher zurückgehalten haben, und eine größere Entscheidungsfreiheit zu haben? Bis zu einem gewissen Grad wisst ihr bereits, was euch erwartet, aber die gegenwärtige Realität liegt noch jenseits eurer Vorstellungskraft, auch wenn eure Science-Fiction-Filme absichtlich so präsentiert wurden, dass sie euch eine Vorstellung davon vermitteln können, wie das sein wird. Die Begegnung mit anderen Außerirdischen wird nicht so seltsam sein, wie ihr euch vielleicht vorstellt, denn die *menschliche Gestalt* ist in eurem Universum normal, und auch wenn sie in mancher Hinsicht ganz anders ist, wird sie dennoch als solche erkennbar sein.

Ihr habt so vieles, worauf ihr euch freuen könnt, und wir erinnern euch oft daran, euch einfach auf euer Ziel zu konzentrieren und euch nicht von dem ablenken zu lassen, was um euch herum vor sich geht. Wir sind uns dessen bewusst, dass in eurem Kopf Fragen auftauchen werden, denn eine große Veränderung in eurem Leben wirft auch viele potenzielle Probleme auf, die hauptsächlich mit eurer gegenwärtigen Familie zusammenhängen. Gewiss, alle Seelen müssen den anderen auch die Möglichkeit geben, ihre eigenen Entscheidungen zu treffen darüber, was sie in Zukunft tun wollen. Eure eigene Art zu leben wird euch vielleicht weiter weg von ihnen führen, aber eure Verbindungen werden bestehen bleiben, und euer Kontakt wird dann durch Gedankenübertragung erfolgen. Außerdem werdet ihr dann nicht mehr dieselben Verpflichtungen gegenüber dieser Familie haben wie einst auf der Erde, obwohl einige unter euch weiterhin eine enge Verbindung zu ihr aufrechterhalten werden. Macht euch klar, dass *in einer neuen Situation, die euren irdischen Erfahrungen nicht mehr entspricht*, manche auf der Erde eingegangene Bindungen nicht mehr notwendig sind.

Vieles von dem, was ihr über eure Freunde aus dem Weltraum wissen müsst, werdet ihr bei der offenen Kontaktaufnahme erfahren, die nicht mehr allzu weit entfernt ist. Sie sind begierig darauf, euch zu begegnen und euch in jene neue Welt einzuführen, in der ihr schließlich leben werdet. Glaubt uns, dass sie hoch entwickelte Seelen sind, die euch dabei helfen wollen, euren Platz in den neuen Schwingungsebenen einzunehmen, die frei sind von der Negativität, mit der ihr gegenwärtig noch konfrontiert seid. Es winken glückliche Zeiten, aber wie wir euch gesagt haben, *müsst ihr zunächst die Erde in Ordnung bringen*, damit sie für Besucher sicher ist, die kommen und euch begegnen möchten. Wir werden euch dabei helfen, aber *zunächst muss die Absicht dazu von euch kommen und verwirklicht werden*.

Wir alle sind Brüder und Schwestern und Kinder Gottes und in Gottes Augen gleich, und es wäre wunderbar, wenn dies anerkannt würde und zum Frieden auf der Erde führen würde. Während dieser ganzen Zeit, in der ihr euch gegenseitig bedroht, scheint der Frieden noch in weiter Ferne zu liegen, aber er muss auf die eine oder andere Weise kommen. Die Zeit ist relativ kurz für euch, aufzuwachen und das zu sein, was ihr als Wesen des LICHTS und der LIEBE eigentlich sein solltet. Wie schön wäre es, wenn alle Feindseligkeiten durch einen friedlichen Austausch und die Anerkennung des *Einsseins allen Lebens* ersetzt würden. Gemeinsam könntet ihr die Erde in ein Paradies verwandeln und friedlich zusammenleben, und wir könnten euch treffen und es genießen, in eurer Gesellschaft zu sein. Je mehr ihr solche Gedanken aussendet, desto mehr tragt ihr dazu bei, die Energien zu erzeugen, mit denen dies erreicht werden kann.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org